



Hoy, más de 2,4 millones de niños hambrientos recibirán la comida de Mary's Meals en el colegio.

Desde nuestros modestos comienzos, Mary's Meals se ha basado en la oración y en los muchos pequeños actos de amor de quienes creen en nuestra misión.

Nuestra labor lleva el nombre de María, Madre de Dios, que crió a su propio hijo en la pobreza.

Esperamos que te unas a nosotros en la oración mientras honramos a Nuestra Señora durante el mes de mayo.

Prayers



María, como madre de Jesús, conoció las alegrías y las penas de la maternidad mientras amaba y cuidaba a su hijo. Te pedimos por todos los responsables de educar y proteger a los niños, especialmente por todos los padres, cuidadores y maestros. Señor, bendice a todos los que aman y cuidan a los niños en toda la familia de Mary's Meals. Bendice a cada uno de ellos mientras afrontan los retos diarios para garantizar que los niños estén alimentados, educados y protegidos. Amén.



Nuestra Señora crió a su propio hijo en la pobreza. Te pedimos por un mundo más justo en el que los recursos se repartan de forma más equitativa. Señor, te pedimos que todas las familias que sufren en estos tiempos, conozcan Tu amor y sean acogidas bajo Tu cuidado. Ayúdanos a estar dispuestos a compartir lo que tenemos con quienes carecen de lo más básico. María, Madre de los pobres, envuélvenos en tu manto y protege a todos los necesitados. Amén.



El ejemplo de fe de María se manifestó en su Sí a ser la madre de Jesús. Te damos gracias, Señor, por los que continuamente dicen sí a apoyar la labor de Mary's Meals con sus pequeños actos de amor y, especialmente, por los que eligen ser voluntarios para esta misión en todo el mundo. Te pedimos que más personas respondan a la llamada de manifestar su fe en la práctica uniéndose a nuestro trabajo para conseguir comidas que cambien la vida de tantos niños. Amén.



María supo lo que era huir de su propio hogar. Te rogamos por todas las familias refugiadas y las comunidades más vulnerables de nuestra sociedad; recordamos especialmente a los niños que comen Mary's Meals en Siria, Etiopía, Sudán del Sur y Kenia. Rezamos, Señor, para que bendigas y protejas a todos los que intentan construir nuevos hogares y una nueva vida. Te pedimos humildemente que les des consuelo y les devuelvas la libertad. Amén.



Nuestra Señora, Reina de la Paz, ruega por todos los países en conflicto. En Mary's Meals, hemos visto, una y otra vez, cómo los conflictos aumentan el sufrimiento y cómo los niños son siempre las mayores víctimas de la guerra. Que nos esforcemos por imitar a María como rayos de esperanza, como cauces de paz y como apóstoles de la Divina Misericordia de Dios. Amén

Para más información sobre Mary's Meals, por favor visita marysmeals.es